

condition à l'effet d'obliger la Compagnie à maintenir un gardien sur cette voie d'évitement, pour éviter les accidents.

18.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de voter le pavage en scories, à la journée, pour une entrée à la Caserne de la rue Drummond, au coût de \$300.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation et de faire rapport au Conseil en conséquence.

19.—Soumis: 1° Une communication de la Young Australian League, au sujet de sa visite à Montréal;

2° Une communication de l'Association Catholique de la Jeunesse Canadienne-Française, demandant une souscription pour ses Fêtes.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De transmettre lesdites communications au Conseil pour référence à la Commission de Réception.

20.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, suggérant de faire certains changements, au sujet de l'inscription des noms des Officiers de la Ville, dans l'alphabet de l'almanach des adresses de la Compagnie de Téléphone Bell.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser le Surintendant des Edifices Municipaux à communiquer avec ladite Compagnie en vue d'effectuer lesdits changements, et à attirer l'attention de la Compagnie sur le fait que le Bureau a reçu plusieurs plaintes concernant le service de nuit.

21.—Soumis un rapport du Directeur du Laboratoire Municipal, recommandant l'achat d'un dactylographe pour son département.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyé par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le vote d'une somme de \$137.50 pour cette fin.

22.—(20245) Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, recommandant le vote des crédits additionnels suivants:

2	Commis Comptables, à raison de \$700 par année, du 25 mai au 31 décembre . . . . .	\$ 950
1	Bureau Général.	
1	Cour de Fleurimont.	
4	machines à additionner . . . . .	1,300
1	Bureau Général.	
3	Bureaux de la Voirie (cours).	
2	machines à écrire Underwood No 5 . . . . .	275
	Cour du Nord.	
	Cour de l'Est.	
		\$2,525

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyé par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation et de faire rapport au Conseil en conséquence.

23.—(20206) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, au sujet de la lettre Tooke Bros. Ltd., demandant que la garantie offerte à ladite Compagnie en échange de bons de débetures, émise par la ci-devant Cité de Saint-Henri, au montant de \$35,000 versée à ladite Compagnie comme bonus, soit réduite à \$11,000, ladite Compagnie ayant produit une déclaration assermentée qu'elle a rempli les obligations à elle imposées par le Règlement 105 de ladite Cité de Saint-Henri.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyé par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accepter ladite déclaration et de réduire ladite garantie à \$11,000, conformément à la recommandation du Trésorier de la Cité.

24.—(17808) Soumis un rapport du Bureau des Commissaires, adopté le 16 mars 1914, à l'effet de permettre à la

condition however that said Company shall appoint a watchman on said siding, in order to prevent accidents.

18.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the scoria paving at the entrance to the Drummond street Station be laid by day labor, at a cost of \$300.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said recommendation be approved and that a report be made to Council accordingly.

19.—Submitted: 1° A communication from the Young Australian League, anent its coming to visit Montreal;

2° A communication from "L'Association Catholique de la Jeunesse Canadienne Française", asking for a grant for their celebration.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said communication be transmitted to Council for reference to the Reception Committee.

20.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, suggesting that certain changes be made in the inscription of the names of City officials in the Bell Telephone Directory.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the Superintendent of Municipal Buildings be authorized to confer with the said Company, in order to have the said changes made, and to draw the Company's attention to the fact that the Board have received several complaints anent the night service.

21.—Submitted a report from the Director of the Municipal Laboratory, recommending that a typewriter be purchased for his department.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a sum of \$137.50 be voted for this purpose.

22.—(20245) Submitted a report from the City Comptroller and Auditor, recommending that the following additional appropriations be voted:

2	Accountants, at a rate of \$700 per annum, from the 25th May to the 31st December . . . . .	\$ 950
1	General Office.	
1	De Fleurimont Yard.	
4	Adding machines . . . . .	1,300
1	General Office.	
3	Road Department (Yards).	
2	Typewriters, Underwood No. 5 . . . . .	275
	Northern Yard.	
	Eastern Yard.	
		\$2,525

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said recommendation be approved, and that a report be made to Council accordingly.

23.—(20206) Submitted a report from the City Treasurer, anent a letter from Tooke Bros., Ltd., asking that the guarantee given by the said Company in exchange for bonds and debentures, issued by the former City of St. Henry, amounting to \$35,000 delivered to the Company as a bonus, be reduced to \$11,000, the said Company having filed a sworn statement to the effect that it has fulfilled the obligations imposed upon it by By-law No. 105 of the said City of St. Henry.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said statement be accepted and that the said guarantee be reduced to \$11,000 in accordance with the City Treasurer's declaration.

24.—(17808) Submitted a report from the Board of Commissioners, adopted on the 16th March 1914, to allow